

いんかん 到津の森公園 林間タイムズ



林間学園 2日目

さあ、二日目です！新しいお友だちとも仲良くなりましたか？雨も降ったけれどカッパを着て、元気いっぱい！たくさんお勉強しました。



今日のニュース

ふらみんご班の南先生から蚊の話の話を聞きました。蚊に刺されると痒くなっちゃうよね。でも蚊が刺すのは蚊の子どものためなんだって。小さな虫だけど、みんなと同じ命を持っているんだね。



もしもの時も大丈夫！



学園本部隣の保健室でいつも看護師さんが待機しています。体の調子が悪い時はきてくださいね！

学園の歌と体操

学園の歌「みどりのこども」と「五つのちかい」と学園体操「ジンギスカン」は林間学園で毎日、朝と帰りに行います。しっかり覚えましょう。元気に歌って、楽しく踊ろう！



ジンギスカン

動物ふれあい

午前中は、ケツメリクガメ、ボールニシキヘビ、コーンスネーク、ヤギ、ウサギが遊びに来てくれました。飼育員さんと獣医さんに動物の触り方を教わり、命の勉強をしました。



ヘビとにらめっこ!?



動物の勉強

午後からは動物についての勉強をしました。みんなの知らない動物の話を聞きました。お家の人も教えてあげてね。



先生からのひとこと！

「へびこわいよー。」「へびのおなかはぷにぷにしてる。」「ウサギあったかい!」「ウサギの体は柔らかい。」と言いながら動物をなでていました。自分の心音とウサギの心音を比べて、トクトクと速く打つウサギの心音に驚いていました。(ろぼ班 諸隈結衣)

「へびはどんなものを食べるの?」「リクガメはどのくらい長く生きるの?」などとみんな興味津々で飼育員さんにたくさん質問をしていました。(ぞう班 伊藤里奈)

<みなさんへ>

毎日しっかり寝て、朝ご飯を食べて、登園しましょう！明日も元気な顔をみせてね。

<保護者の方へ>

○明日は野外でのオリエンテーリングがあります。飲み水に塩を入れるなどして熱中症対策をお願いします。
○明日(水曜日)はカレー給食です。お弁当はいりません。

